



El PP deja sin alternativa de ocio a los jóvenes de Pozuelo

44

¿Tiene sentido que jóvenes y adolescentes de Pozuelo dediquen su tiempo de ocio a pasear entre tiendas en centros comerciales como EL Zielo, o a reunirse en torno a un banco para tarde o temprano iniciarse en el alcohol a través del botellón?

Para multitud de padres y madres de Pozuelo, esto es una preocupación y observamos como el Partido Popular mira hacia otro lado y se niega a reconocer una realidad que afecta a 17.400 jóvenes y adolescentes comprendidos entre los 10 y los 24 años, el 20% de la población de Pozuelo.

La alternativa que les ofrece hoy Pozuelo pasa por el centro de ocio juvenil El Cubo, situado en la estación y que apenas dispone de 300 m² para realizar diversas actividades, y un minúsculo sucedáneo de este centro llamado Volcubo en la zona de Prado de Somosaguas, aparte de esto, una buena oferta deportiva y las posibilidades que aportan algunas asociaciones culturales, principalmente relacionadas con la música, que no se puede decir que estén especialmente cuidadas por la gestión del PP.

Muchos recordamos el que fue un centro de referencia de oferta de ocio y comercial en Pozuelo durante años, El Torreón, un espacio situado en un lugar privilegiado entre El Pueblo y la Estación, y relativamente cerca de la Avd. de Europa, además bien comunicado por el servicio de autobuses y la estación de tren a 10 minutos.

En este centro, situado a la espalda del complejo cultural MIRA, han quedado libres, 2.500 m², toda una planta que ocupaba el Decathlon, y que unidos a la superficie exterior se convierte en un área con enormes posibilidades para convertirse en centro de referencia de ocio para jóvenes y adolescentes.

La empresa concesionaria de este espacio, con la que hemos hablado, está pidiendo a gritos un poco de atención por parte del equipo de gobierno. Y ante esta oportunidad hemos propuesto que hablen con ellos, y trabajen por una oferta diversa de ocio, desde una óptica público-privada con una amplia variedad de recursos.

Desgraciadamente el "matrimonio" de PP y Vox ha frustrado la propuesta, condenando a nuestros hijos e hijas a seguir caminado entre tiendas o a iniciarse en el alcohol en torno a un banco de la calle.

VOX Objetivos para 2021

En esta época de zozobra, donde todo parece estar en el alero: la salud de los nuestros, el trabajo, la pensiones, la libertad, la seguridad... van a permitirme que les traslade un mensaje de esperanza.

Pozuelo va a seguir funcionando tan bien como hasta ahora, las personas que lo están pasando peor van a estar atendidas, los servicios públicos van a seguir funcionando, vamos a hacer obras públicas importantes, vamos a poner en marcha proyectos novedosos. El Presupuesto para 2021 está aprobado y en él hay dotaciones suficientes para que el Ayuntamiento atienda todas sus obligaciones. Ya les conté el mes pasado que VOX llegó a un acuerdo con el equipo de gobierno y, gracias a ello, en 2021 tendremos la estabilidad institucional necesaria para que todo funcione a pleno rendimiento. Es cierto que hay una parte de los ingresos del Ayuntamiento que están formados por la participación municipal en algunos tributos estatales y ahí, claro está, dependemos de que este infausto Gobierno socialcomunista no cometa el atropello de retrasarlos, minorarlos o, directamente, robarlos.

Con una ciudad como la nuestra, si finalmente llegan a todos las vacunas contra el coronavirus, saldremos pronto adelante. Tendremos siempre, eso sí, el doloroso recuerdo de todos los que hemos perdido en el camino, porque no deberían haber sido tantos; eso es algo que no debemos ni olvidar ni perdonar, porque no se ha debido a fuerza mayor sino a estupidez e incompetencia.

Sin embargo, no olviden que Pozuelo no puede ir del todo bien si España va mal. Si, como pretenden los que mandan y sus aliados –lo peor de cada casa–, consiguieran acabar con la Constitución a fuerza de violarla, acabarían con la libertad, con la unidad y con toda posibilidad de mejora y de progreso. Tenemos que defender a España y su régimen de libertades consagrado en la Constitución. Pero aquí es donde quiero darles el mensaje de esperanza para el nuevo año que comienza: no lo van a lograr, no se lo vamos a permitir. Ya saben que VOX ha nacido precisamente para esto, es lo que está haciendo cada día y lo seguirá haciendo. Todo lo que sea necesario en defensa de España, de la libertad de los españoles y de su bienestar. No se desanimen, vamos a ganar.

El lugar de Pozuelo en el mundo que viene

Llegamos al 2021 en medio aún de la terrible pandemia que marcó prácticamente todo el año anterior, pero con la esperanza de que el avance de la ciencia nos permitirá salir de este largo y oscuro túnel que hemos tenido que transitar muy a nuestro pesar, librando una terrible lucha en la que cada baja ha sido muy dolorosa.

Las vacunas nos permiten pensar que podremos dejar atrás en este 2021 lo peor de la crisis sanitaria, pero, aunque lo consigamos, tendremos que seguir combatiendo los efectos económicos de una situación sin precedentes en nuestra historia, que se acumulan a los enormes retos que ya teníamos como país antes de que empezará la pandemia.

En la última década, mientras nos ocupaban los ataques internos a nuestra democracia, hemos quitado la mirada de las grandes cuestiones de nuestra era: cómo lucharemos contra el cambio climático, cómo alcanzaremos a China en la carrera por mejores baterías para nuestros coches eléctricos o cómo asumiremos la entrada de la inteligencia artificial en el mercado laboral.

En Pozuelo tenemos el reto de definir qué queremos ser durante esta década que comienza, tenemos los recursos humanos y económicos para ser líderes en la transformación económica que nuestro país debe acometer, contamos con condiciones excepcionales para ser protagonistas en el rol que juegue Madrid durante este proceso.

Desde Ciudadanos le pedimos al gobierno municipal que sea más ambicioso, que abandone la inercia cortoplacista que ha caracterizado a la gobernanza de Pozuelo durante los últimos años y que desande el camino al siglo XIX que ha emprendido de la mano de Vox. No es el momento de nostalgias por el pasado, sino de afrontar el futuro desde la planificación y la estrategia.

Por ello le proponemos que convoque a las universidades con las que tenemos el honor de contar en este municipio para constituir un ambicioso grupo de trabajo para pensar la próxima década, para diseñar el futuro pos-pandemia, para dotar la agenda 2030 de contenido real y para definir el rol de Pozuelo y sus vecinos en la economía que está por venir.

DAMIÁN MACÍAS
Portavoz del GM Ciudadanos

Nuevo año, Nuevos retos

Un año más, tras la visita a Pozuelo de sus majestades los Reyes Magos el pasado día 5, afrontamos un nuevo año con la lista de propósitos actualizada y las pilas cargadas para afrontar los nuevos retos que este 2021 nos plantea por delante.

Han sido unas navidades especialmente duras para muchos vecinos, y por eso desde el equipo de gobierno presidido por nuestra alcaldesa, no queríamos dejar a los vecinos de Pozuelo sin los tradicionales eventos navideños que tanto arraigo tienen en nuestro municipio. En condiciones distintas a otros años, cumpliendo en todo momento con las medidas marcadas por las autoridades sanitarias, nuestros más pequeños tuvieron la oportunidad de participar en un sinfín de actividades culturales y talleres, así como de entregar personalmente sus cartas a los Reyes Magos y disfrutar de la cabalgata estática, todo ello inundado de luz y color con la iluminación especial navideña de la que este año hemos disfrutado.

Afrontamos un nuevo año con el compromiso de seguir haciendo más fácil la vida a nuestros vecinos invirtiendo en aquello que realmente es necesario y manteniendo a las personas en el centro de nuestra acción política. Así, comenzamos el año destinando más de 400.000 euros al servicio de ayuda a domicilio, lanzamos un servicio de apoyo a la inserción sociolaboral para personas en riesgo de exclusión social y contaremos con una nueva plataforma para la Agencia de Colocación.

En lo relativo a las inversiones, hemos comenzado los trámites para construir dos nuevas pasarelas peatonales sobre la M-503 y la M-508 que nos permitirán seguir haciendo ciudad conectando todas las zonas de Pozuelo. También durante este mes han comenzado las obras en el polideportivo Carlos Ruiz, gracias a las cuales los vecinos podremos disfrutar de una instalación de primer nivel que contará con salas especializadas, nuevas zonas fitness y una piscina cubierta y climatizada que aumentará la lámina de agua disponible para practicar deportes acuáticos.

En definitiva, comenzamos el año del ecuador de la legislatura de la misma manera que terminamos el anterior, cumpliendo con nuestros compromisos electorales y desarrollando un modelo de ciudad sostenible, que invierte y se ocupa de sus vecinos.

Desde el Grupo Municipal Popular, nuestros mejores deseos para este 2021.

DAVID RODRÍGUEZ CAÑAS
Portavoz adjunto del Grupo Municipal Popular

The logo for SOMOS Pozuelo, featuring the word "SOMOS" in a bold, white, sans-serif font above the word "POZUELO" in a smaller, white, sans-serif font, all contained within a dark purple square.

La nueva “Concejalía Pozuelo 2030” es un fiasco

Los Objetivos de Desarrollo Sostenible, firmados por 193 países para cumplirlos en 2030, persiguen la igualdad entre las personas, proteger el planeta, y un nuevo contrato social que no deje a nadie atrás, entre otros objetivos. Sorprendente que el PP de Pozuelo, más simple que el mecanismo de un botijo, se una a bombo y platillo a estos importantes y ambiciosos objetivos.

En apenas unas semanas hemos podido comprobar que la flamante nueva concejalía es un fiasco, puro postureo, una nueva marca que está de moda de la que se va a intentar aprovechar la alcaldesa Quislan para su gloria personal. Los vecinos de Pozuelo, y el municipio, nos quedaremos como estamos, o iremos a peor.

Porque, a la vez que el gobierno se hace un lavado de cara verde para parecer ecologista, tenemos: la destrucción de Montegancedo, la construcción de un infame parking en el Parque Forestal Adolfo Suarez, la celebración de rallyes que destrozan el Entorno natural del Meaques Retamares, la construcción del peor carril bici de España en la calle San Juan de la Cruz, o la negativa a poner en marcha un sistema de devolución y retorno de envases. Por no hablar de que la nueva concejalía no tiene ni siquiera presupuesto propio. Lo dicho, puro postureo.

UNAI SANZ LLORENTE
Concejal de SOMOS Pozuelo